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Hackean red social 
de muni de Penco y 
vecinos reclaman 
Pencones lamentaron situación. Alcalde Vera señaló que denunciará a PDI. 
Experto marcó relevancia de que municipios protejan sus redes sociales. 

Manuel Muñoz González 
manuel munozGestrellaconce. 

a página de Facebook 
dela Municipalidad de 

nco fue hackeada 
durante este fin de sema- 

na, lo que generó la preo- 
cupación de vecinos de la 
comuna y la indignación 
del alcalde Rodrigo Vera. 

Durante la madrugada 
del sábado se publicó una 
nueva foto de perfil, no re- 
lacionada conla municipa- 
lidad. Aquello continuó 

durante la jornada de este 
domingo. 

Vecinos del sector mos- 
traron su preocupación, al 

tratarse de una red oficial 
que publica contenido no 
relacionado con el queha- 

cer municipal y en un con- 
texto de problemas de se- 
guridad que vive la comu- 
na engeneral. 

Romualdo Sáez, presi- 
dente de la Unión Comu- 

nal de Juntas de Vecinos de 
Penco señaló que “es grave 
queexista gente que puede 
meter cualquier informa- 
ción en una red social mu- 
nicipal y quepueda ser mal 
utilizada. Es preocupante 

porque la cuenta tiene 50 

mil seguidores y mucha 
gente está pendiente. Tam- 
bién pusieron una imagen 
de la casa azul”. 

Indicó que “es compli- 
cado lo que pasó, no creo 
que haya que culparal al- 
calde ni relacionarlo con 
los problemas de seguri- 
dad de la comuna”: 

Por su parte, la conceja- 
la María Carolina Inostro- 
za, quien preside la Comi- 
sión de Seguridad, señaló 
que “más allá de lo humo- 

rístico de las imágenes que 
suben, es grave porque 
muchos usuarios, en espe- 
cial los adultos mayores, se 
informan del perfil de Fa- 
cebook del municipio”. 

Además, dijo que 

“nuestra comuna está bajo 
una ola de inseguridad por 

diversos robos que han 
afectado locales comercia- 
les, sedes sociales, estable- 
cimientos educaciones y a 
hogares de vecinos. Hay ve- 
cinos que relacionan el 
hackeo con estos hechos”. 

El alcalde de Penco, Ro- 

drigo Vera, señaló ante el 

FACEBOOK 
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EL SÁBADO EN LA MADRUGADA FUE El PRIMER ATAQUE. 
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VECINOS MOSTRARON SORPRESA ANTE LAS FOTOS DE PERFIL DE LA PÁGINA MUNICIPAL EN FACEBOOK. 

hackeo que “estamos to- 

mando todas las medidas 
necesarias para recuperar 
nuestra página oficial de 
Facebook. Presentaremos 

una denuncia ante la Poli- 
cía de Investigaciones para 
identificar a los responsa- 
bles de este ataque, ade- 
más de continuar con los 
procedimientos formales 
ante la plataforma”. 

Agregó que “en un pe- 

ríodo crítico, donde la co- 
municación oportuna es 
clave para alertar a la co- 
munidad sobre emergen- 
cias, como potenciales in- 
cendios forestales, insta- 

mos a nuestros vecinos a 
informarse exclusivamen- 

tea través de nuestros ca- 
nales oficiales alternativos, 

como Instagram y el sitio 

web penco.cl, mientras tra- 
bajamos en la restitución 
dela cuenta”. 

Hasta el cierre de esta 
edición, la cuenta aún no 

está restituida. 

Miguel Ángel Fernán- 
dez, académico de la Facul- 
tad de Gobierno de la Uni- 
versidad del Desarrollo, ex- 

de la madrugada del 
sábado se logró el 
hackeo de la cuenta de 
Facebook municipal. 

presó sobre este caso que 
“más allá del hecho, lorele- 
vante es la reacción del al- 
calde y cómo se presente a 
la ciudadanía, mostrando 
los puntos flacos de este ca- 
so”. 

Añadió que “en la era 
digital, los canales de co- 
municación en línea son 

fundamentales para todo 
organismo público. Lo im- 
portante es que se com- 
prenda la relevancia de es- 
to como un llamado de 
atención al proceso digital 
de la municipalidad”. 

Por último, recalcó que 
“las redes sociales son bási- 
cas para comunicar y para 
serunpunto deconexión y 
canalización de las necesi- 
dades e intereses de la po- 
blación. Es fundamental 
cuidar las contraseñas y los 
mecanismos”. 

  

   TRABAJO FUE REALIZADO POR DIRECCIÓN DE SALUD. 

Más de 4 mil mamografías en 2024 se 
realizaron en la salud chiguayantina 

La Dirección de Salud 
Municipal de Chiguayan- 
terealizó 4.528 mamogra- 
fías durante 2024, en el 

marco del Programa de 

Imágenes Diagnósticas 
que tiene por finalidad 

mejorar la capacidad re- 
solutiva en el nivel prima- 
rio a través de la disponi- 
bilidad de exámenes de 

imagenología para la de- 
tección temprana de este 

tipo patologías. 
La iniciativa imple- 

mentada por la red de 
atención primaria de sa- 
lud a nivel comunal, 
apunta principalmente a 
mujeres de entre los 50 a 

69 años de edad e incluye 
también a mujeres con 
factores de riesgo alto o 
antecedentes familiares 

por cáncer de mama. 
Fabiola Yáñez, directo- 

ra (s) de Salud Municipal, 
destacó los resultados ob- 
tenidos por el sistema de 
salud municipal. “Esta es 

una grata noticia para no- 

sotros porque el año pasa- 
do superamos las 4 mil 
mamografías, nunca an- 
tes habíamos tenido ci- 

fras tan altas. Esto repre- 
senta el esfuerzo de los 

equipos de salud de la co- 
'muna y al compromiso de 

mamografías se reali- 
zaron de acuerdo con el 
Programa de Imágenes 
Diagnósticas. 

nuestras usuarias que se 
han entusiasmado”, ex- 
presó.
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